

## Vorlagebericht

Leitung der Verwaltung Gesche, Thomas	<b>Nummer:</b> Bgm/025/2019 <b>Datum:</b> 07.03.2019 <b>Aktenzeichen:</b>
--	---

Sitzungsgremium	Datum	Status
Bau-, Umwelt- und Verkehrsausschuss	13.03.2019	öffentlich
Stadtrat	20.03.2019	öffentlich

**Betreff:**

**Interkommunaler Recyclinghof - Grundsatzbeschluss - Empfehlung an den Stadtrat**

**Sachdarstellung, Begründung:**

Bereits seit mehreren Jahren wird der Bau eines interkommunalen Recyclinghofes im Städtedreieck angestrebt.

Zwischenzeitlich konnte die Stadt Teublitz das dafür vorgesehene Grundstück erwerben und führt aktuell das nötige Bebauungsplanverfahren durch.

Nun sind die Nachbarstädte Maxhütte-Haidhof und Burglengenfeld aufgefordert, einen Grundsatzbeschluss abzugeben, dass seitens dieser Akteure Interesse besteht, sich an einem interkommunalen Recyclinghof zu beteiligen.

Um dieses grundsätzliche Signal bittet zum einen die Stadt Teublitz und zum anderen ist dies für den Kreistag relevant, da jede Stadt einen Zuschuss von bis zu 80.000 EUR beantragen kann und der Kreisausschuss entscheiden muss, ob dieser Zuschuss im Städtedreieck dann zweimal oder ggf. dreimal gewährt wird.

Ob sich die Stadt Maxhütte-Haidhof beteiligt, steht zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht fest. Die diesbezügliche Entscheidung soll ebenfalls in den nächsten Tagen eingeholt werden.

Eine erste Kostenschätzung für die Erstellung der nötigen Anlage, zuzüglich eines kleinen Verwaltungsgebäudes geht von rund 300.000 EUR aus. Davon wären dann noch die 80.000 oder 160.000 oder ggf. 240.000 EUR Zuschuss vom Kreis abzuziehen und der Restbetrag ist durch die teilnehmenden Kommunen zu teilen.

Der aktuelle Beschluss löst allerdings keine Zahlungsverpflichtung aus. Hierbei geht es tatsächlich nur um die grundsätzliche Bereitschaft, sich an einem interkommunalen Recyclinghof zu beteiligen, der dann vermutlich in 2020 errichtet werden kann.

**Beschlussvorschlag BUV:**

Der Bau-, Umwelt- und Verkehrsausschuss empfiehlt dem Stadtrat folgenden Beschluss:

Die Stadt Burglengenfeld beabsichtigt, sich am Bau und Betrieb eines interkommunalen Recyclinghofes im Städtedreieck zu beteiligen.